INFOBLATT FÜR SCHULKLASSEN ZÜRCHER KERZENZIEHEN AUF DEM BÜRKLIPLATZ

Sehr geehrte Damen und Herren

Das beliebte Zürcher Kerzenziehen findet dieses Jahr bereits zum 55. Mal in der Stadthausanlage im weihnachtlich umhüllten Pavillon am Bürkliplatz statt. Schon bald steigt wieder der feine, herbsüsse Honigduft am Zürcher Bürkliplatz-Himmel auf, Gross und Klein freut sich abseits des hektischen Vorweihnachtsrummels, die unterschiedlich langen Dochte in die warmen, flüssigen Bienenwachs-Töpfe zu tauchen.

Das Kerzenziehen am Bürkliplatz hat sich als Vorweihnachtstradition einen festen und beliebten Platz in der Limmatstadt erworben. Grosse Teile der Bevölkerung, aus allen Altersstufen und sozialen Schichten, pflegen jährlich wiederkehrend diesen besinnlichen Brauch. Gerne laden wir Sie auch in diesem Jahr ein, mit ihrer Klasse die beliebte Tradition fortzusetzen. Für die Kinder ist das Kerzenziehen ein spezielles Erlebnis und weckt Gefühle der Besinnlichkeit und des Glücks.

Wir haben die Vormittage in der Zeit vom 11. November 2023 bis 15. Dezember 2023 jeweils Montag bis Freitag ab 08.00 Uhr bis 10.00 Uhr für die Schulklassen reserviert. (Einführung von max. 4 Schulklassen pro Vormittag von 08.00 bis 10.00 Uhr jede halbe Stunde. Wir bitten um pünktliches Erscheinen und Einhaltung der mit uns vereinbarten Besuchszeit.)

Ab dem 11. November 2023 freuen sich unsere MitarbeiterInnen auf Ihre telefonische Voranmeldung unter der Telefonnummer 044 211 26 00. Im Vorfeld erreichen Sie uns auch unter info@zuercherkerzenziehen.ch oder der Telefonnummer 044 388 49 03.

Auch in diesem Jahr erteilen unsere fachkundigen MitarbeiterInnen Ihnen und Ihren Schülern eine kurze Einführung in das Kerzen-Handwerk oder frischen vorhandenes Wissen aus früheren Jahren auf. Für Schulklassen beträgt der Preis Fr. 4.60 pro 100 Gramm (anstatt Fr. 5.40). Sollten Sie für den z' Nüni Ihrer Klasse Punsch (Fr. 2.50) und Gipfeli (Fr. 2.00) wünschen, bitten wir Sie uns dies vorgängig anzugeben.

Gönnen und planen Sie für sich 2 Stunden Zeit in unserem gemütlichen Kerzen-Pavillon ein. Gerne machen wir Sie darauf aufmerksam, eine **Klassenliste** mitzubringen, in welcher Sie den Kerzen-Einzelbetrag pro Kind auflisten, den Gesamtbetrag gemäss Kassenbeleg begleichen und später das Geld bei den Kindern direkt einziehen können.

Wir freuen uns bereits heute auf Ihren Besuch!

Zürcher Kerzenziehen im Mai 2023